



広報

# おうしゅう

お知らせ版



## 奥州の情報を発信

本年度、市の地域イメージ・実態を生かし、農業、食、自然環境、人などの魅力的な地域資源を全国に発信するため、

地域おこし協力隊に隊員2人が着任しました

# 奥州輝かせ隊、始動

11月の原樹子さんに続き、小坂朋子さんが1月5日、「食の黄金文化・奥州輝かせ隊」に着任しました。隊員が2人となり、隊の本格的な活動が始まります。  
■問い合わせ先 本庁元気戦略室（内線471）

隊員を募集した「食の黄金文化・奥州輝かせ隊」。情報発信

のほか、農業者などと連携した食と農のプロジェクトなどに取り組み予定で、隊員たちの今後の活躍が期待されます。

## 皆さんの元へ お伺いします

最近の隊員2人の主な活動は、2月7日にプラザイン水沢で開催される「おやつフェスティバル」のPR。開設したブログで、参加店舗や商品の紹介などを行っています。当日は会場内に来てください。

他にも、各地域で行われるイベントに参加

するなどして、積極的に市民や食、農業などにアプローチしています。

隊では、市の情報発信のため、皆さんからの食や農に関する情報をお待ちしています。取材やイベント参加、プロジェクト実施などで皆さんの元を訪れた際は、よろしくお願ひします。

## ブログ、Facebook やってます！

隊の活動をインターネット上で公開中です。市ホームページの「食の黄金文化・奥州」ページにもリンクがあるので、みんなでチェックしよう！

奥州輝かせ隊

小坂 朋子（こさか ともこ）

◎昭和56年、東京都に生まれ千葉県柏市で育つ。雙葉高等学校、埼玉大学教育学部卒。ホテルの人事業務などを経て、隊員に。趣味はパン作り、道の駅めぐりで、食べるのが大好き。

「まずは『地域おこし冒険隊』としてさまざまなことを体験していきたいです」



原 樹子（はら みきこ）

◎平成元年、東京都板橋区生まれ。目白大学短期大学部製菓学科卒。製菓、雑貨などの販売業を経て、隊員に。東京ではほとんどしなかったというドライブに、最近はまっている。

「奥州市に一目ぼれ。この市の魅力をたくさんの人に伝えたくて、隊員としての移住を決意しました」

